

Ein Whistleblower hat sich mit einem brisanten neuen Dokumentenfundus gemeldet, der in Umfang und Bedeutung mit den Twitter Files und Facebook Files konkurriert oder sie sogar übertrifft. Sie beschreiben die Aktivitäten einer „Anti-Desinformations“-Gruppe namens Cyber Threat Intelligence League (CTIL), die offiziell als freiwilliges Projekt von Datenwissenschaftlern, Verteidigungs- und Geheimdienstveteranen begann, deren Taktiken aber im Laufe der Zeit offenbar in mehrere offizielle Projekte übernommen wurden, darunter auch die des Ministeriums für Heimatschutz (DHS).

„US-amerikanische und britische Militärauftragnehmer erstellten 2018 einen umfassenden Plan für globale Zensur, wie neue Dokumente zeigen. Whistleblower stellt der Öffentlichkeit eine Fülle neuer Dokumente zur Verfügung, die die Entstehung des Censorship Industrial Complex als Reaktion auf den Brexit und die Trump-Wahl im Jahr 2016 belegen...“

Michael Shellenbergers ganzer Artikel auf X:

CTIL Files #1: US And UK Military Contractors Created Sweeping Plan For Global Censorship In 2018, New Documents Show

Whistleblower makes trove of new documents available to Public and Racket, showing the birth of the Censorship Industrial Complex in reaction to Brexit and Trump... pic.twitter.com/upfhL2ES05

— Michael Shellenberger (@shellenberger) [November 28, 2023](#)

CTIL Files #1: US And UK Military Contractors Created Sweeping Plan For Global Censorship In 2018, New Documents Show

Whistleblower makes trove of new documents available to Public and Racket, showing the birth of the Censorship Industrial Complex in reaction to Brexit and Trump... pic.twitter.com/upfhL2ES05

— Michael Shellenberger (@shellenberger) [November 28, 2023](#)

Disput bei Twitter/X



Werbung

